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Ementa: 	CONSTRUIR UMA CRECHE NA ÁREA CENTRAL DO 
MUNICÍPIO 

INDICO. nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal, providências junto a Secretaria competente, a 

construção de uma Creche na área central do Município. 

JUSTIFICATIVA 

A creche Antonio Frederico Ozaram, localizada no Distrito industrial foi muito 

bem recebida pois facilitou o dia a dia das pessoas que trabalham nas 

empresas localizadas no bairro pois com a creche próxima ao seu ambiente de 

trabalho eles economizam mais tempo para levar/retirar seus filhos ou até 

mesmo para chegar até a creche em algum caso de emergência. 

Hoje em dia cerca de 2.000 mulheres trabalham no comercio da área 

central, a construção da creche facilitaria também o dia dia das mães que 

trabalham nessa área, além de atingir uma parcela maior da população 

gerando um número maior de vagas. 

Certo da compreensão de V. Exa.e dada a relevância da matéria, 

aguardo atendimento à presente sugestão. 

Plenário Joab Pucinelli, aos 17 de janeiro de 2017. 

Atencio 	ente, 
João de ouza Neto 

Vereador Januba 
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INDICAÇÃO i(4.ÇO, /2015 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal, providências junto a Secretaria competente, a 

construção de uma Creche Municipal na área central do município. 

JUSTIFICATIVA 

A creche Antonio Frederico Ozaram, localizada no Distrito Industrial foi 

muito bem recebida pois facilitou o dia-a-dia das pessoas que trabalham nas 

empresas localizadas no bairro pois com a creche próxima ao seu ambiente de 

trabalho eles economizam mais tempo para levar/retirar seus filhos ou até 

mesmo para chegar até a creche em algum caso de emergência. 

Hoje em dia cerca de 2.000 mulheres trabalham no comercio da área 

central, a construção da creche facilitaria também o dia-a-dia das mães que 

trabalham nessa área, além de atingir uma parcela maior da população 

gerando um número maior de vagas. 

Certo da compreensão de V. Exa. e dada a relevância da matéria, aguardo 

atendimento à presente sugestão. 

Plenário Joab Pucinelli, 11 de dezembro de 2015. 
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